

Wedeler Künstlerin stiftet Weihnachtsengel für die Stadt

Die Wedeler Künstlerin Anna Goldmund hat der Stadt und den Wedelerinnen und Wedelern einen Weihnachtsengel zum Fest geschenkt. Den Impuls dazu gab eine Diskussion in einem Online-Forum, in dem Teilnehmende bedauerten, dass in diesem Jahr beliebte Weihnachtstraditionen in der Rolandstadt nicht stattfinden könnten. „Ich wollte mit meinen Mitteln ein Zeichen setzen und den Menschen in dieser Stadt mit dem religionsübergreifenden Symbol des Engels eine kleine Freude bereiten“, sagt Goldmund.

Die ursprüngliche Idee, eine große Engelsdarstellung an der Rathausmauer anzubringen konnte auch vor dem Hintergrund der Corona-Einschränkungen nicht umgesetzt werden. Die Stadt Wedel wollte in Lockdown-Zeiten keine zusätzliche Attraktion und keinen Anziehungspunkt für Spazierende schaffen. Grundsätzlich freut sich die Stadt Wedel aber über die Idee der Wedeler Künstlerin und wird deshalb die bereits extra angefertigte Aquarellskizze von Goldmund als Motiv Ihres Weihnachtsgrußes auf Wedel.de nutzen. Diese Skizze kann nun kontaktlos und damit sicher geteilt werden und Weihnachtsstimmung in der Rolandstadt und weit darüber hinaus verbreiten.

Die Stadt Wedel bedankt sich für das Engagement von Anna Goldmund und wünscht allen Wedelerinnen und Wedelern frohe und vor allem gesunde Feiertage und ein gutes neues Jahr.

Bildunterschrift:

Diesen Engel schenkt die Künstlerin Anna Goldmund der Stadt Wedel und Ihren Bewohnerinnen und Bewohnern.

Datum: 23. Dezember 2020

Mitteilung:

Stadt Wedel
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Sven Kamin
Tel. 04103 707 368
s.kamin@stadt.wedel.de

